



# Résultats 2023 d'EDF

## Les voyants sont au vert

Résultats financiers, impact carbone de l'énergie mise à disposition de la nation, contribution à la compétitivité des entreprises, mise à disposition d'une énergie verte à un prix compétitif pour les Français, les voyants sont au vert!

Pour le social le redressement est à prouver.

EDF et ses salariés font la démonstration que l'on peut avoir une énergie abondante, décarbonée, et à un prix pour les Français qui supporte la comparaison européenne.

Le Service Public n'est donc pas l'ennemi de l'efficacité économique, il est même un atout pour la Transition énergétique.

FO Énergie estime qu'il faut donc renforcer cet atout que représente EDF pour la Nation.

Les moyens nécessaires à l'accélération de la transition énergétique doivent être garantis. Les Tarifs Réglementés de Vente (TRV), garants de l'égalité républicaine dans l'hexagone et les territoires ultramarins, doivent être confortés et élargis à notre tissu de PME comme prévu. L'électricité doit être abordable y compris aux plus démunis.

FO Énergie demande que les assemblées se saisissent avec force du sujet et mettent en débat la proposition que nous faisons d'un Pôle Public de l'Énergie Décarbonée.

Sur le plan social, le modèle actuel d'EDF fait la démonstration que garanties collectives et efficacité économique ne sont pas antagonistes.

Le groupe EDF doit mettre en œuvre les meilleures garanties à l'ensemble de ses salariés d'aujourd'hui et à venir, et cesser une politique de filialisation dont la première conséquence sociale est la régression en termes de Statut, de Convention collective.

Pour l'immédiat 2024, EDF ne peut se contenter des maigres augmentations salariales consenties au forceps qui sont loin de garantir le pouvoir d'achat face à l'inflation.



**Agir, ne pas subir!**

